



Feuerwehr Neuenhof – Wahl Feuerwehrkommandant und Vizekommandant

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 3. Juli 2023 Herrn Johannes Santner als neuen Kommandanten und Herrn Thomas Schweizer als Vizekommandanten der Feuerwehr Neuenhof gewählt. Gleichzeitig wurden Johannes Santner zum Hauptmann und Thomas Schweizer zum Oberleutnant befördert. Beide haben in der Feuerwehr Neuenhof über Jahre hinweg viele Erfahrungen in Führungsfunktionen gesammelt. Der Gemeinderat ist überzeugt, mit dieser Wahl zwei sehr gut ausgewiesene und engagierte Persönlichkeiten gefunden zu haben, die mit sofortiger Wirkung mit der Gesamtverantwortung der Feuerwehr Neuenhof betraut sind.

Gemeinderat und Bevölkerung gratulieren den Herren Santner und Schweizer ganz herzlich zu ihren Beförderungen und wünschen ihnen in ihren neuen Ämtern als Feuerwehrkommandant und Vizekommandant viel Erfolg.

Die Angehörigen der Feuerwehr sind bereits an der Gesamtübung entsprechend orientiert worden.

5432 Neuenhof, 7. Juli 2023

Gemeinderat Neuenhof